



BB  
BRIGITTE BISET  
IMMO-ESTATE

180 m<sup>2</sup>

Réf. BB83

1 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa a vendre superbe vue mer face à Saint Tropez. Vous êtes à pied de la plage à 200m et le centre ville de Sainte Maxime à 900m. Cette provençale de charme construite en 1981 fait environ 180m<sup>2</sup> sur un terrain plat de 1.728m<sup>2</sup> avec sa piscine chauffée avec volet roulant électrique. Entrée mezzanine, séjour avec cheminée et salle à manger, cuisine indépendante avec arrière cuisine/buanderie et une cave, 4 chambres, 2 salles de douches et une salle de bains avec baignoire, douche et toilette pour la chambre de maître donnant sur son solarium. Garage à vélos/atelier. Double vitrage, ...

Villa for sale in Sainte Maxime with superb sea view opposite of Saint Tropez, beaches at 200m and down town 900m close by reachable by foot. This lovely provençale house has been build in 1981 and has a flat garden of 1.728m<sup>2</sup> with its heated pool and electric cover. Entrance hall, living room with chimney, dining room, separate kitchen with office/laundry and cellar, 4 bedrooms, 2 shower rooms, 1 bathroom with bath and shower, toilette for the masterbedroom with its own terrace. Garage for bicycles/work atelier. Double glasing, air conditioning. Exceptionally situated.

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

